
建設産業委員会会議録 

令和４年１２月１３日（火) 
午前１０時５５分 開会 

〇岩田玲子委員長
ただいまから、建設産業委員会を開会します。協議題１ 閉会中の調査事項について
を行います。これまでの調査と委員の皆様の報告書を基に、委員会報告を作成しましたの
で、まず提言についてご意見をいただき、提言を精査したのち、委員会報告の全体について、
ご意見をいただきたいと思います。しばらく休憩します。 

休憩 午前１０時５６分 
〈休憩中の主な意見〉 
・合葬墓は必要であると思うが、きちんとニーズ把握、制度設計する必要があると思うので、
早急である必要なないのではないか。 
・様々な墓地形態がある中で、合葬墓だけにニーズがあるわけではないので、提言で合葬
墓に絞る必要はないのではないか。 
・墓地経営の手段として、管理料を徴収すること以外にも方法があるのではないか。 
・受益者負担より、使用者負担のほうが適切ではないか。 

再開 午前１１時４６分 

〇岩田玲子委員長
 会議を再開します。休憩中にご協議いただきました結果を基に、委員会報告書をブラッシ
ュアップしてまいりたいと思います。ほかに、何かありましたらお願いします。 
【「なし」との声あり】 

〇岩田玲子委員長
 ないようですので、この件は終了します。次に協議第 2 その他についてを行います。お手元
にあります、事業評価結果報告シートをご覧ください。先日申し入れを行った事業評価にか
かる提言については、当局から、すべて実施するとの回答をいただきましたのでご報告いたし
ます。ほかに何かあればお願いします。 
【「なし」との声あり】 



〇岩田玲子委員長
 ないようですので、協議第 2 については、以上とします。以上で、本日の協議題について
は、すべて終了しました。建設産業委員会は閉会します。 

閉会 午前１１時４９分 


